
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

 

II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno   05 del mese AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:45  ed in  seconda convocazione  alle ore 16,00   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed approvazione Verbali Sedute 
Precedenti 

Segretario Verbalizzante: Giusy Colloca 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:45 

II 
Conv. 

16,00 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente     A A SCHIAVELLO  

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente P P   

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A/P P  Entra alle 15,48 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A A URSIDA  

10 CURELLO Antonio Componente A A   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A   

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE Entra alle 16,01 

14 SANTORO Domenico Componente A A PISANI Entra alle 15,55 

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’ Entra alle 15,55 

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

Presiede la seduta  il  Presidente f.f.Termini Gerlando, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:38 

 

                Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

   Giuseppe Cuzzucoli                                           Giuseppina Colloca 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Giuseppe Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 
partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG: Lettura ed Approvazione Verbali Sedute Precedenti. 

Alle ore 15,45 il Comm. Calabria chiama l’appello per la prima convocazione, non essendo 
presente il numero legale rinvia la chiamata in seconda convocazione. Alle ore 16,00 chiama  
l’appello in seconda convocazione il Comm. Vice Presidente Termini, accertata la presenza del 
numero legale apre la commissione. Il Comm. Franzé fa una pregiudiziale circa l’episodio 
successo a Briatico dove un giovane uomo è morto sulla spiaggia qualche giorno prima, per cui 
lamenta una scarsa la scarsa presenza di presidi medici sul territorio, non è possibile non avere 
disposto soprattutto per i mesi estivi un servizio lungo il litorale, è inutile parlare di Costa degli Dei 
quando ci vogliono 40 minuti per far arrivare un’autombulanza. Chiede quindi che si intervenga con 
l’ASP per trovare una soluzione. Il Comm. Pisani riapre l’argomento e fa presente che si parla da 
mesi di un presidio, di un’autombulanza o dell’apertura di un poliambulatorio a Vibo Marina, il 
quale si è interfacciato personalmente e più volte con l’attuale Commissario Giuliano, addirittura vi 
era la disponibilità dei locali da parte dell’Autorità Portuale. Tra l’altro vi era stato un sopralluogo da 
parte dell’ingegnere dell’ASP, la Dott.ssa Soriano ma ad oggi purtroppo nulla è stato fatto. Pisani 
lamenta anche che non si è disposta neppure la presenza di un’autombulanza su Vibo Marina 
soprattutto ora, in estate, è palese la necessità di questo presidio sul territorio. E’ un servizio 
necessario. Interviene il Presidente Termini sottolineando l’importanza della questione trattata. 
Interviene Schiavello Antonio che ascoltata la discussione prende pubblicamente un impegno, 
come maggioranza, per la risoluzione della problematica relativa alla postazione fissa di 
un’autombulanza su Vibo Marina, dice che sono già avanti nella discussione e si sta già lavorando 
in tal senso. A questo punto interviene Pisani e Franzé chiedendo a che punto è la trattazione della 
problematica. Tra i Commissari si apre nuovamente la discussione sul punto, con Pisani che 
avanza una proposta (dopo aver incontrato per ben due volte il Commissario ASP) in attesa del 
poliambulatorio è necessaria la presenza di un’autombulanza dalle ore 8,00 alle 20,00 e chiede 
che si opti all’ ordinanza già attuata negli anni precedenti da parte dell’ASP. Per cui i Commissari 
chiedono di dare seguito a questa problematica, fissare un incontro con il Comm. ASP dopo aver 
informato il Presidente della IV commissione, il quale dovrà promuovere l’iniziativa.  

 

La Commissione chiude alle ore 16:38. 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 05/08/2022 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

       Giuseppina Colloca                 

Il Presidente la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


